Sept hameau sont impactés de manière très faible: la Tallée (hameau 1), la Bertramelière (hameau 11), la Renaudière (hameau 15), les Giraudières (hameau 19), les Jauffretières (hameau 28), la Rimbaudière (hameau 36) et Bournaveau (hameau 41). Depuis ces lieux de vie, seuls des bouts de pales peuvent être perceptibles et le projet reste très discret.

Enfin, les hameaux de Frétevau (2) et la Baratinière (22) sont isolés visuellement du projet par des boisements proches, et *présentent des impacts nul*.

La carte page précédente synthétise les impacts sur les différents hameaux, et le tableau suivant reprend l'inventaire de ces lieux de vie et qualifie les impacts du projet.

	EFFETS DU PROJET DEPUIS LES BOURGS DE L'AIRE D'ÉTUDE IMMÉDIATE									
N°	Nom	Population municipale	Situation et visibilité	Impact	Distance au projet (m)					
-	Chail	513	Le village est constitué de deux noyaux distincts, situés au sud de l'AEI. Depuis l'habitat, les visibilités sont généralement atténuées voire masquées par le végétal ou par le bâti même. Les perceptions sont plus franches depuis les entrées et sorties de bourg et notamment depuis les routes communales qui relient les deux noyaux du village, la trame bocagère étant peu étoffée. Les bois de la Garde et de Frétevau masquent la partie inférieure des éoliennes depuis ce secteur.	Modéré	2 700					
-	Saint-Vincent-la-Châtre	674	Le village est localisé à l'est de l'AEI et présente une formation en étoile qui rayonne autour du noyau ancien, comprenant notamment l'église. L'ensemble est traversé par les routes D105 et D305. Depuis le centre du lieu de vie, les visibilités sont généralement masquées par la trame bâtie et le végétal. Sur le secteur ouest de l'ensemble, le tracé de la D305 est orienté dans l'axe du projet éolien. Ses abords sont constitué d'un chapelet de maisons individuelles. Les perceptions vers les éoliennes sont alors plus fréquentes mais souvent entrecoupées par les éléments bâtis ou par le végétal.	Faible	2 100					

Tableau 24 : Effets du projet depuis les bourgs de l'aire d'étude immédiate.

EFFETS DU PROJET DEPUIS LES HAMEAUX DE L'AIRE D'ÉTUDE IMMÉDIATE									
N°	Nom	Nombre d'habitations	Situation et visibilité	Impact	Distance au projet (m)				
1	La Tallée	10	Le hameau est localisé en limite sud du bois de Frétevau. Cette importante masse boisée masque les vues en direction du projet depuis le lieu de vie et ses proches environs (Vue 33 du carnet de photomontages). Quelques covisibilités entre les éléments bâtis et les pales d'éoliennes en mouvement au-dessus du boisement peuvent apparaître depuis la route communale localisée plus au sud.	Très faible ou nul	2 320				
2	Frétevau	3	Ce hameau comptant quelques habitations est situé en limite est du bois de Frétevau. L'importante masse boisée masque les vues en direction du projet depuis le lieu de vie et ses proches environs.	Nul	2 600				
3	La Balatrie	5	Le hameau est localisé au nord-est du bois de Frétevau. Malgré la distance le séparant du lieu de vie, les visibilités en direction du projet éolien sont ainsi plus directes. Quelques éléments de trame bocagère proches viennent néanmoins limiter les perceptions depuis les maisons d'habitation.	Modéré	1 800				
4	La Maison Neuve	1	Ce lieu-dit est composé d'une seule maison d'habitation. La façade nord ainsi que le jardin attenant ouvrent des vues assez larges en direction du projet éolien. Quelques éléments de végétation viennent légèrement atténuer ces perceptions (Vue 46 du carnet de photomontages).	Modéré	1 080				